

DER JUNGE MUSS AN DIE FRISCHE LUFT



Bewertung der Jugend Filmjury

DER JUNGE MUSS AN DIE FRISCHE LUFT erzählt sehr emotional die Kindheit **Hans-Peter Wilhelm „Hape“ Kerkelings**. Er musste während dieser Zeit viele Schicksalsschläge verkraften. Währenddessen entdeckt Hans-Peter auch seine Begabung, Leute zum Lachen zu bringen. Deshalb stellt der Film hinsichtlich seiner späteren Karriere einen prägenden und wichtigen Abschnitt in seinem Leben da.

Der emotionale, farbenfrohe autobiografische Film verdient auf jeden Fall 4 Sterne, da er mit guter Kamera, toller Musik und sehr guten Schauspielern eine schöne, lustige aber auch berührende Geschichte erzählt. Die Kommentare aus dem Off bieten dem Publikum die Möglichkeit, sich in die Emotionen und Gedanken des Jungen hineinzusetzen. Die schauspielerische Leistung überzeugt uns sowohl bei den Erwachsenen als auch bei dem jungen Hauptdarsteller. Die farbliche Gestaltung versetzt einen gut in die damalige Zeit und passt zusammen mit der Ausstattung sehr gut zu den Situationen.



Deutschland 2018

Regie: Caroline Link
Darsteller: Julius Weckauf,
Katharina Hintzen,
Sönke Möhring u.a.

FSK: 6

JFJ: ab 12 Jahren

Hier geht's zur kompletten Bewertung
und zum Trailer!



Wertung in Sternen:

berührend: ★ ★ ★ ★
gefühlvoll: ★ ★ ★ ★ ★
realistisch: ★ ★ ★ ★ ★
unterhaltsam: ★ ★ ★ ★ ★
schauspielerisch: ★ ★ ★ ★



Die Jugend Filmjury ist ein Projekt der FBW (Deutsche Film- und Medienbewertung) in Zusammenarbeit mit bundesweiten Partnern aus dem Bereich der Kinder- und Jugendmedienarbeit, sowie mit Kinderfilmfestivals, Staatskanzleien und Kulturbehörden.